
[質問 1]国際人を目指す会の講演を聞いてどんな感想を持ちましたか。 

・興味深く、なるほどーっていう感情が出ました。 

・水不足や食料が足りない人たちにできることを自分たちで探して行動したいです・￥。 

・はじめの方に黒柳徹子さんや大谷選手などの有名人の経験談を載せたことによって一歩踏み出

すことの大切さなどを知れた。また、日本で普通のことでも外国では普通じゃないということも

知れた。 

・国の宣伝なのかと思いました。将来の自分になると思ったのでよかったです。 

・この会で、人や出来事だけでなく、自然も出会に入ることが驚きました。また、学国では英語を

話せる話せないに関係なく出会いが起こったり、自分の考えがひっくり返ったりすることに驚き

ました。 

・いろんな本が紹介されて読んでみたいと思いました。 

・宗教などの違いで、日本では非常識でもその国では常識なことがあって、お互いの国のことをよ

く理解することが大切だということが分かりました。 

・自分はいろいろな本を読んできたけれど、あまり自分に突き刺さるような本を見つけたことなか

ったから、図書館や本屋に行って様々な種類の本を読みたいと思います。 

・国際人を目指す会をやる人、この会で、自分に自信を持って他の人との関わりを広げたいと思い

ました。また、相手の立場、思いを考えて行動したいと思いました。外国の人とも出会い学ぶ事

があると思うから偏見とかを無くして外国人とも関わりを持ちたいと思いました。 

・他の国々で待ち時間で後に誘われた方が神様の誘導で時間を守らなくても電話などもかけたり

してはいけないなど初めて知った。 

・国際人を目指す会を聞いて自分らしさを大切にしてそれを探すように生きようと思います。 



・自分のことは自分が一番よくわかっていると思っていたけれど、実はそんなにわかっていないと

いうことを知って、勇気を出して一歩を踏み出して、新たな出会いを見つけてみたいと思いまし

た。 

・社会についてをよく知れたと思います。詳しく話してもらったおかげもあり、知らないことをよ

く知れたと思います。 

・自分のことをわかっているつもりでも「自分らしさ」を探してみたらいいと思いました。 

・“自分らしさ“とは何か、私は自分の性格を分かりきったつもりで、自分の事を全然わかってない

ことに聞いて気づきました。 

・テレビに出てくる有名人も大変な過去を持っているんだなと少しびっくりしました。 

・世界にはいろんな出会いがあるんだなぁと思いました 

・エジプトの人が集合時間に来ないということを聞いてびっくりしました。それには理由があるこ

とを知りました。国によって時間を守るとこもあれば守らないことを知りました。 

・分かりやすくはきはきとしゃべっていたのが良いと思いました。 

・私は生涯日本で過ごそうと思っていたけど外国に行ってみても良いかもな、と思いました。私が

行くならイタリアに行ってみたいです！ 

・日本での常識は海外では違い文化の違いなどで人との関わり方が違って日本では相手が悪いこ

とでも海外では宗教上の理由違うことがあるから外国の人と関わる時は日本での常識だけでは

なく海外の常識も考えて話し合ったりする必要があるな、と思いました。また何かがきっかけで

人生が変わった人とかもいるから長友さんみたいに出来事全てに意味があると。とポジティブに

生きれたらなと思いました。 



・国際人を目指す会の講演を聞いて僕はとてもすごいことだなと思い集中して聴きました。特にあ

のちゃんのことや大谷さんのことが印象に残りました。 

・日本にとっての常識は、海外では宗教上の理由で通用しないこともあったり、日本での常識を海

外でもその常識を変えずにいると、避けられてしまったり、驚かれてしまったりするということ

など、たくさんのことを初めて知ったのでとても良い講演だったと思った。この活動は引き続き

続けていただきたいです。 

・外国は日本とは違う文化や考え方があって、それを知ることで自分の考えを深めたいと思いまし

た。 

・話が長くて半分くらい忘れたけど赤毛のアンやファーブル昆虫日記などで人生の見方が変わっ

た人などがいるという話と人生は大きな出会いと小さな出会いの連続だということがよく印象

に残っています。 

・長いお話をありがとうございました。将来のためになると思いました。ありがとうございました。 

・印象に残っていることは、電話をして、約束してる相手が来なくても心配しなくていい。なぜな

ら、その人が宗教の集まりに行っているからというのがとても印象に残りました。まし自分も海外

に行けるのならば、今回講演で聞いたことを活かしていきたいです。 

  


